

HOY, LA VOLTA



El Mundo Deportivo

FUNDADO EN 1906

AÑO LXXII — Número 16.776
Barcelona. Miércoles, 7
de setiembre de 1977
12 PESETAS



Fundador: JAIME GRAU CASTELLA. Director: JUAN JOSE CASTILLO. — Redacción y Administración: Tallers, 62-64, Barcelona - 1 —
Teléfono 301 28 28 (5 líneas). Télex 54720 Mundo. — Distribución: Teléfono 317 82 36. — Editor: El Mundo Deportivo, S. A. Depósito
legal: B.9126-1958. — Impreso en T.I.S.A., Pelayo, 28.

Servicio URGENTE: 1 peseta

BALONCESTO

Falló estrepitosamente la organización

87-92: LA URSS AGUANTO LA REACCION ESPAÑOLA

HOY, A LAS 20 H., ULTIMO PARTIDO DE PREPARACION CONTRA FRANCIA

ESPAÑA, 87 (39). 30 canastas de 75 intentos = 40 por ciento. 27 tiros libres de 38 lanzados. 29 faltas personales. 1 eliminado: Rullán (m. 28, 66-71). Anotadores: Corbalán (3), Flores (14), Fernández (2), Rullán (15), Santillana (27), cinco inicial, De la Cruz (—), Margall (6), Prada (—), Sagi-Vela (1), Cabrera (17), Filbá (2).

U.R.S.S. 92 (59). 33 canastas de 70 intentos = 46,2 por ciento. 26 tiros libres de 38 lanzados. 28 faltas personales. 2 eliminados: Belosteni (m. 37, 82-88), Tachenko (m. 38, 86-92). Anotadores: Miloserdov (—), Belov (10), Belosteni (8), Korkia (10), Zigily (12), cinco inicial, Minskín (4), Tachenko (11), Eremin (18), Salnikov (7), Arzamasov (10).

Arbitraron los colegiados Marzin (Francia) y Mariné (España). Su labor podemos calificarla de discreta, pues cometieron muchos errores perjudicando por un igual a los dos equipos. Lo más grave de su actuación fueron las contradicciones entre sí.

La historia se repitió sobre el «parket» del «Palacio de Deportes», pues España salió derrotada por la U.R.S.S. (92-87) lo mismo que hace unos días en el «Torneo de

Zaragoza». A la orilla del Ebro la diferencia fue de cuatro puntos y aquí de cinco; este dato por sí solo no tiene la menor importancia, ya que en toda competición siempre es aleatorio.

La verdadera razón de estas dos derrotas hispanas debemos buscarla en los medios que uno y otro equipo usaron para alcanzar el triunfo, que en las dos ocasiones sonrió a los soviéticos.

El partido del lunes tuvo dos fases muy diferentes. La primera parte fue para los hombres de Gomelski y la segunda para los de Díaz Miguel, que en definitiva demostraron una vez más su capacidad como técnicos, pues en las dos confrontaciones demostraron su alto nivel de preparación y el profundo conocimiento de los máximos secretos del «basket» moderno. ¡Qué lección...!

De salida España adoptó defensa individual y la U.R.S.S. de zonas. Ambos equipos buscaban afanosamente sacar el mayor beneficio de este planteamiento, sin embargo fueron los soviéticos quienes dominaban el marcador a los 5 m. (9-14). El seleccionador ruso sacó un cinco inicial que no es el clásico, puesto que estuvieron presentes en los primeros minutos hombres como

Bolesteni y Korkia, que en encuentros anteriores no se habían prodigado en demasía. No obstante, el equipo visitante demostró su gran potencia en todos los terrenos, pues en el m. 10 dominaban por 19-27, poco a poco se iban despegando en el tanteo sin que nuestros seleccionados pudieran remediarlo.

El cambio de De la Cruz por Santillana no dio el resultado apetecido, aunque debemos reconocer que el badalónés no podía permanecer más minutos en pista. La salida del argentino se vio compensada en el otro bando con la de Tachenko por Korkia y Minskín por Zigily. Estos dos hombres acentuaron todavía más el dominio y a los 15 m. el resultado era 29-42.

Trece puntos parecía una ventaja suficiente para que el equipo hispano arrojara la toalla, pues el sensacional índice de tiro de Belov (5 de 5) había que sumar el poder reboteador de sus techos; por contra el cuadro hispano que poco podía hacer en las «alturas», fallaba el tiro a media distancia más de lo habitual.

Frente a este panorama, el equipo soviético siguió machacando la canasta contraria hasta conseguir una clara diferencia de 20 puntos al término de la primera parte.

En la segunda mitad, Gomelski volvió a sacar el cinco inicial y continuó con el mismo sistema defensivo, por su parte España cambió a zona. En los primeros minutos el juego transcurrió equilibrado pero poco a poco los hombres de Díaz Miguel fueron acortando distancias. La reacción comenzaba a los 3 minutos de juego con unos magníficos encestes de Santillana, Flores y Rullán, no obstante, su «cenit» se alcanzó cuando Cabrera empezó con su «festival» particular. El base madrildista nos brindó unos minutos de auténtica exhibición con sus penetraciones y pases magistrales.

Fruto de esto, el equipo ruso perdió un poco el hilo del juego y ello les hizo reducir rentas en el marcador, pues a los 25 m. 60-69, a los 30 m., 72-77 para pasar a los 32 m., 77-78. Un solo punto separaba a ambos rivales, pero el conjunto hispano no pudo rematar su faena, aunque dispuso de tres oportunidades a manos de Flores, Sagi-Vela y Filbá.

La salida por 5 faltas personales de Rullán y la incorporación en el equipo soviético de Tachenko hicieron volver las cosas a su sitio, puesto que a los 35 m. el tanteo era de (82-88). Definitivamente, los soviéticos habían conseguido salvar su situación crítica y llegaron al

final con la ventaja ya conocida.

LA MAQUINA SOVIETICA

Llamarle «máquina» al equipo soviético es definirle en toda su extensión. Olvidando el sentido peyorativo hay que reconocer que todas sus piezas funcionan a una envidiable precisión, ritmo y velocidad.

Estas son las dos armas más mortíferas de las que dispone el conjunto del zorro judío, Alexander Gomelski. Es increíble que su equipo mantenga un ritmo de juego sin sufrir ningún bache profundo a pesar de los cambios que realiza. La velocidad es endiablada, pues hombres de 2 metros se mueven con la soltura de una base.

Individualmente, los «play-makers» Eremin y Miloserdov tienen una gran rapidez e inteligencia para dirigir a sus compañeros. El primero se asemeja a nuestro Cabrera, pero con más genio y poder defensivo.

Respecto a los aleros nos maravilló Minskín, «la gacela del Cáucaso», su facilidad para coger la posición, su tiro a media distancia y su tremendo poder reboteador.

Zigily está en la misma línea, aunque no tiene la finura de su compañero. Salnikov y Arzamasov son dos tiradores de excepción. En capítulo a parte digamos que Belov no es el jugador arrollador de antaño, pero conserva su gran clase y una privilegiada inteligencia en todas sus accio-

nes. Su tiro en suspensión es de manual para cualquier jugador que quiere aprender.

Tachenko es el «pivot» que lo puede hacer todo, pues 2,20 de estatura y 140 kilos de peso son sus razones. Belosteni está muy lejos de su compañero lo mismo que el veterano Korkia.

La U.R.S.S. está perfilando un gran equipo para el futuro y nos tememos que en los próximos años será un rival invencible.

ZERAVICA Y LA ORGANIZACION

Entre los cuatro mil aficionados presentes en el «Palacio de Deportes» destacó la presencia de Ranko Zeravica, que en estos días gira una visita de cortesía a los hombres del «basket» catalán entre los que dejó muchos amigos... y de paso espiar a los soviéticos.

Resulta casi incomprensible que un España-U.R.S.S. no lleve el «Palacio». Es muy difícil ofrecer mejor espectáculo y el público no respondió quizá porque la Federación no se volcó en hacer llegar al gran público la celebración de este magno acontecimiento.

Hoy será Francia el equipo que se medirá a nuestra selección. Ya lo hicieron en Zaragoza y España ganó cómodamente, puesto que el seleccionado galo es una medianía, y hoy por hoy está en inferioridad de condiciones para inquietar a los hombres de Díaz Miguel.

J. M. FERNANDEZ

EN EL TERCER PARTIDO

56-75: Yugoslavia vapuleó a nuestras féminas

ESPAÑA: 56 (30). — 24 canastas de 63 intentos = 38,3 por ciento. 8 tiros libres de 15 lanzados. 17 faltas personales. 1 eliminada: Rosa Castillo (m. 37, 54-71). Anotadoras: Castillo (10), García (2), Liboreiro (6), Monsalve (4), Lorenzo (2), equipo inicial; J. Jiménez (6), Moreno (8), Bartrán (4), Marín (6), Paino (8).

YUGOSLAVIA: 75 (36). — 31 canastas de 76 intentos = 56,2 por ciento. 13 tiros libres de 20 lanzados. 18 faltas personales. Anotadoras: Djurasovic (14), Demsar (22), Milatovic (11), Majstorovic (6), Mitic (4), equipo inicial; Subernic (2), Vulmirovic (—), Pekic (6), Djurkovic (8), Milosajevic (2).

ARBITROS: Velasco y Marcé. Bien, en líneas generales.

Yugoslavia aprendió bien la lección del pasado sábado en Hospitalet y por ello salió al «parket» del Palacio de Deportes decidida a sentar cátedra.

Simplemente digamos que el equipo balcánico arrasó a nuestras representantes desde el primer minuto de juego. Así, a los 5 minutos, el marcador registró el tanteo de 6-8; a los 10 minutos, 14-18; a los 15 minutos, 22-28, para finalizar la primera parte con 30-36.

Con grandes esfuerzos, el conjunto hispano no permitía que las yugoslavas se «escaparan» en el marcador, pero en la segunda parte esta política de contención fue insuficiente, pues éstas, con una mayor altura y fuerza física, se fueron imponiendo paulatinamente hasta «merendarse» a nuestras seleccionadas que, por otra parte, dieron la arena en el tiro a media distancia; para muestra el porcentaje de Marisol Paino (4 canastas de 28 intentos), casi a la...

A los 25 minutos, 40-44; a los 30 minutos, 44-55, para pasar a un festival de canasta del equipo visitante, que llegó a tener 20 puntos de ventaja. Al final, quedó en 19 (56-75). Toda una lección...

DESIGNADOS POR VOTACION DE LA A.E.B.I.

Brabender y Marisol Paino, los mejores de 1977

En el Salón Dorado del «Palau de la Generalitat» tuvo efecto anoche el acto de la proclamación de los mejores baloncestistas de la temporada 1976-77, cuya designación corre a cargo, anualmente, de la AEBI (Asociación Española de Baloncestistas Internacionales). Presidió el acto el diputado provincial de Deportes, don Jacinto Ballesté, junto con el presidente de la Federación Española, señor Segura de Luna; don Raimundo Saporta, presidente de la AEBI; señor Ponsiñenas, presidente de la Federación Catalana, y señor López Arjona, presidente honorario de la AEBI.

Tras el escrutinio de los votos emitidos por los 147 miembros de la AEBI, resultó elegido, por mayoría (36 votos), el madrildista Wayne Brabender, que conseguía, así, por quinta vez consecutiva la distinción de «Mejor Jugador 1977». Rullán, con 16 votos; Corbalán, con 13; Flores, con 10, y Fernández, con 9, le siguieron en la lista que resultó de la votación.

En la categoría femenina, la superioridad de la vallisoletana Marisol Paino se advirtió inmediatamente, y al final del escrutinio su nombre figuraba en primer lugar, con 50 votos, seguida de Rosa Castillo, con 17, y de Angeles Liboreiro, con 11.

El acto contó con la asistencia de los equipos nacionales españoles masculino y femenino, y de las componentes de la selección yugoslava.

EN SITGES COMENZO A RODAR LA VOLTA

Con una etapa prólogo contra reloj individual de 4'190 km inició su singladura la «Volta-77» en el olor de multitudes que caracteriza a la gran ronda catalana. En las páginas 17 a la 26 ofrecemos a nuestros lectores una exhaustiva información, sobre la prueba, de nuestros enviados especiales.
(Foto: Alguersuari)



la selección, a escena



El próximo día 21, en Berna, España se enfrenta a Suiza... con la mirada puesta en Rumania y Yugoslavia, nuestros rivales cara a la calificación para la fase final del Mundial de Argentina. Kubala estuvo entrenando ayer en Madrid a los preseleccionados para ir perfilando el once que deberá defender nuestra suerte cara a los definitivos envites ante Rumania, el próximo 26 de octubre en Madrid, y el 30 de noviembre, frente a Yugoslavia en el país balcánico. Aunque las cosas están difíciles, el seleccionador se muestra, como siempre, optimista. Esperemos que este estado de ánimo lo mantengamos todos el 1 de diciembre... —
(Telefoto: Cifra)

El Mundo Deportivo

FUNDADO EN 1906

AÑO LXXII — Número 16.777
Barcelona. Jueves, 8
de setiembre de 1977
12 PESETAS



Fundador: JAIME GRAU CASTELLA. Director: JUAN JOSE CASTILLO. — Redacción y Administración: Tallers, 62-64, Barcelona-1 — Teléfono 301 28 28 (5 líneas). Télex 54720 Mundo. — Distribución: Teléfono 317 82 36. — Editor: El Mundo Deportivo, S. A. Depósito legal: B. 9126 - 1958. — Impreso en T.I.S.A., Pelayo, 28.

Servicio URGENTE: 1 peseta

EN EL ULTIMO PARTIDO DE PREPARACION

96-81: ESPAÑA SE IMPUSO A UNA MEDIOCRE SELECCION FRANCESA

ESPAÑA: 96 (46). 40 canastas de 68 intentos = 58,3 por ciento. 16 tiros libres de 20 lanzados. 28 faltas personales. 1 eliminado: Margall (m. 26, 56-48). Anotadores: Corbalán (12), Flores (18), Fernández (2), Santillana (8), Rullán (17), cinco inicial, Margall (8), Filbá (8), Cabrera (9), Prada (2), Bagi-Vela (12). De la Cruz (—)

FRANCIA: 81 (40). 29 canastas de 58 intentos = 50 por ciento. 23 tiros libres de 34 lanzamientos. 25 faltas personales. Ningún eliminado. Anotadores: Larrouquis (7), Bissoni (—), Lamothez (5), Dibuisson (—), Beugnot (8), cinco inicial, Cachemire (17), Dobels (10), Durand (10) Senegal (6), White (12), Vebove (6).

Arbitraron los colegiados Marzin (Francia) y Bague (España), los cuales tuvieron una actuación discreta, pues cometieron bastantes errores y al final dejaron desarrollar un juego duro que deslució la idea amistosa del «match».

—oOo—

Con escasa asistencia de público, España disputó frente a Francia en el «Palacio de Deportes» el último encuentro preparatorio de cara al «Europeo» de Bélgica, que da

rá comienzo el día 15 de este mes.

El balance general de los siete partidos disputados durante este mes largo de preparación induce al optimismo, aunque frente a la selección gala no se consiguió despegar totalmente algunas incógnitas que todavía están pendientes.

Centrándonos en el partido, digamos que los dos entrenadores plantearon defensa individual que algunos momentos se combinaba con una presión tímida por ambos bandos. Pierre-Dao, seleccionador galo, alternó la defensa individual con la de zona y en algún momento sus hombres adoptaron una combinación de estas dos.

El juego desarrollado por uno y otro equipo careció de gran calidad si aislamos algunos momentos de conjunto español, que en la mayoría de las ocasiones se redujo a acciones individuales de Flores y Rullán.

A pesar de que el equipo hispano no conseguía entonarse, el marcador le fue favorable en todo momento, ya que los 5 m. el tanteo era de 10-4, a los 10 m. 23-16 para pasar a los 15 m. a 35-27. Como podrán apreciar que esta diferencia era la renta que

los hombres de Díaz Miguel podían sacar a sus rivales, que por otra parte rivalizaron en desaciertos en el tiro a la media distancia. Los españoles enmendaron bastante en la segunda mitad los errores cometidos en este sentido.

Los cambios de Margall por Fernández y de Filbá por Santillana no dieron el resultado apetecido, aunque el primero anotó 4 de 5, pero se cargó enseguida de personales. En cuanto a «Fil» tampoco consiguió mejorar la actuación de su compañero.

De esta forma se llegó al final de los primeros 20 m. con el tanteo de 46-40.

En la segunda parte, el «cinco» hispano mejoró en algunos aspectos, aunque se volvieron a perder muchos balones y los rebotes no se dominaron con amplitud.

Sin embargo los bases consiguieron poner algo de orden en los movimientos de sus compañeros, y hasta Cabrera nos brindó una fugaz chispa de su genialidad.

En conjunto español defendió como en la primera parte; es decir, en individual, y los franceses en zona combinada con hombre a hombre. En varias ocasiones ambos equipos adoptaron «pressing» por toda la pista.

La mejora en rebote defensivo parte de nuestros techos favoreció el contraataque, que casi siempre fue magistralmente llevado por Flores, el cual realizó un excelente segundo tiempo, pues sus entradas y tiro a la media distancia desconcertaron a la defensa gala.

Gracias a los aciertos del alero azulgrana, la selección hispana consiguió despegarse en el marcador, puesto que a los 25 m. el tanteo era de 59-46, a los 30 m., 69-54 para pasar a los 35 m. a 79-67.

En los minutos finales el juego se endureció sin que los árbitros cortaran por lo sano. A nuestro entender un grave error. Vebove y White se hicieron impunemente los amos de las zonas debido a sus brusquedades que aguantaron estoicamente Rullán y Santillana, y don Carlos Bague. ¡Sigan, sigan...!, muy bien.

El cuadro galo carece de una calidad técnica y fortaleza física para hoy por hoy sorprender a España, que por otra parte nos brindó una soa actuación ante un rival mediocre.

J. M. FERNANDEZ

Barcelona y Granollers, al «Trofeo Ciudad de Hospitalet»

Los directivos del C. B. Hospitalet, en estrecha colaboración con el Patronato Municipal de Deportes, están dando los últimos toques a la organización del Torneo Ciudad de Hospitalet, que, como en ediciones precedentes, ha de poner un brillante pórtico a la temporada.

Para la edición de este año, prevista para los días 8 y 9 de octubre, esto es, en la misma antesala de la primera fase de Copa que ha de abrir el fuego de la temporada oficial, se cuenta ya con la segura inscripción del Barcelona, para el que este torneo vendrá a ser un ensayo general y, al propio tiempo, un valioso «test» con vistas a las inminentes competiciones. El Granollers, nuevo primodivisionario, con un equipo en el que los técnicos y directivos vallesanos tienen puestas muy fundadas esperanzas, será, también, protagonista destacado. Además, naturalmente, del equipo del club anfitrión, que en este torneo presentará a sus nuevos fichajes, incluido, claro está, su nuevo americano, Kerry Davis.

El Juventud, presentado como cuarto participante, ha tenido que declinar la invitación por compromisos contraídos con anterioridad. Para cubrir la cuarta plaza se ha pensado en el Cotonificio, con el que hay en curso unas negociaciones que muy probablemente habrán de llegar a buen fin.

MUNDIALES JUVENILES

VOLEIBOL

FRENTE A CHINA, NUEVA DERROTA DE ESPAÑA

Río de Janeiro, 7. (Alfil.) — China venció a España por tres sets a cero, en encuentro disputado en Brasilia, correspondiente al grupo «A», categoría masculina, de los campeonatos del mundo juveniles de voleibol.

El tanteo de los tres sets fue: 15-5, 15-2 y 15-2.

Otros resultados de la jornada fueron los siguientes:

Categoría masculina: Grupo «B»: En Belo Horizonte: Unión Soviética venció a Arabia Saudita por tres sets a cero (15-3, 15-6 y 15-6).

Grupo «C»: En Sao Paulo: Japón venció a Perú por tres sets a cero (15-3, 16-14 y 15-5).

Categoría femenina: Grupo «B»: En San Paulo: China venció a Méjico por tres sets a cero (15-6, 15-6 y 15-0).

Grupo «C»: En Belo Horizonte: Brasil venció a Costa Rica por tres sets a cero (15-2, 15-6 y 15-4).

Grupo «D»: En Río de Janeiro: Estados Unidos venció a Perú por tres sets a dos (15-9).

GIL, BAJA PARA BELGICA

Tal como estaba previsto, Díaz Miguel anunció ayer al término del partido España-Francia que Vicente Gil causaba baja en la lista definitiva para Bélgica.

La decisión era obvia, ya que los otros dos bases son sagrados, lo mismo que los «pivots» y los aleros superan al base estudiantil en experiencia.

PERTENECIAN AL VALLEHERMOSO

VERDAGUER y LOGROÑO, refuerzos para el Breogan

Lugo, 7. (Alfil.) — Verdaguer y Logroño, que en la última temporada pertenecieron al Vallehermoso, han quedado incorporados a las plantilla del Breogan, de Segunda División nacional.

El equipo breoganista retiene en la plantilla a Alfredo Pérez, Sevilla, Lete, Salinas, Sánchez y Elies. Algunos de éstos, como son los casos de Sevilla, Salinas y Elies, no desean continuar en el club y así lo manifestaron a la junta directiva, pero ésta no está dispuesta a concederles la carta de libertad.

Estos días es esperado en Lugo el nuevo entrenador breoganista, Jaime Ventura, con el fin de que la plantilla inicie los entrenamientos de cara al próximo Campeonato.

CANODROMO BADALONA



Calle Alfonso XIII (a la altura del número 210) INTERESANTES CARRERAS DE GALTOS TODOS LOS DIAS LABORABLES, A LAS 5 TARDE FESTIVOS, 11 MAÑANA Y 5 TARDE NOCTURNAS, VISPERAS DE FESTIVOS

A la DIADA amb el transistor



LA RADIO!